

# **Audiencia General del Papa, miércoles 2 de octubre de 2013, en Plaza de San Pedro**

Presentamos el vínculo al video  
de la Audiencia General del  
Papa.

12/10/2013

Queridos hermanos y hermanas:

En el «Credo», después de profesar  
que la Iglesia es «una», también  
decimos que es «santa». ¿Cómo es

possible afirmar que la Iglesia es santa si a lo largo de su historia ha tenido tantos momentos de oscuridad? ¿Cómo puede ser santa si está compuesta de hombres pecadores? La Iglesia es santa porque Dios es Santo, es fiel y no la abandona nunca al poder de la muerte y del mal; es santa porque Jesucristo, el Santo de Dios, se ha unido a ella indisolublemente; es santa porque el Espíritu Santo la purifica, la transforma y la renueva constantemente; es santa, no por nuestros méritos, sino porque Dios la hace santa.

No tengamos miedo a ser santos. Todos estamos llamados a la santidad, que no consiste en hacer cosas extraordinarias, sino en dejar que Dios obre en nuestras vidas con su Espíritu, en confiar en su acción que nos lleva a vivir en la caridad, a realizar todo con alegría y humildad,

para mayor gloria de Dios y bien del prójimo.

Saludo a los peregrinos de lengua española, en particular a los grupos provenientes de España, Argentina, México, Panamá, Colombia y los demás países latinoamericanos.

Invito a todos a no olvidar la vocación a la santidad. No se dejen robar la esperanza. Ustedes pueden llegar a ser santos. Vayamos todos por este camino. Vivamos con alegría nuestra fe, dejémonos amar por el Señor. Muchas gracias. Vea aquí para ver el video de la Audiencia.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/audiencia-general-del-papa-miercoles-2-de-octubre-de-2013-en-plaza-de-san-pedro/>  
(28/01/2026)